
证券代码：603658 证券简称：安图生物

郑州安图生物工程股份有限公司

投资者关系活动记录表

投资者关系

活动类别

特定对象调研 分析师会议

□媒体采访 业绩说明会

□新闻发布会 路演活动

□现场参观

□其他 （请文字说明其他活动内容）

时间

1. 2022 年 5·15 投资者保护专项活动：2022 年 5 月 17 日 15:00-17:00

2. 河南辖区上市公司 2022 年投资者网上集体接待日：2022 年 5 月 30 日

15:30-17:00

参与单位名称

及人员姓名

1. 河南证监局主办，上交所、方正证券、大河财立方投教基地协办

2. 全景网路演平台投资者

沟通方式及地点
1. 现场及大河财立方直播

2. 全景 • 路演天下（http://rs.p5w.net）

上市公司

接待人员姓名

1. 投资者保护专项活动参加人员：董事兼总经理杨增利、董事兼财务总监冯超姐、

董事会秘书房瑞宽

2. 投资者网上集体接待日参加人员：董事长苗拥军、董事兼财务总监冯超姐、董

事会秘书房瑞宽

投资者关系活动主

要内容介绍

除前期已披露的投资者关系活动交流沟通外，新增主要互动内容如下：

ϭ͘ 公司上市之初收购的企业，后续运营情况以及整合的进展。

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。ϮϬϭϲ 年年底，公司收购生化

全线产品业务，并获得佳能医疗全自动生化分析仪全线产品的中国地区（港、澳、

台地区除外）十年独家总代理权。ϮϬϭϳ 年 ϱ 月，公司收购北京安图生物工程有限

公司（原͞北京百奥泰康生物技术有限公司͟，以下简称͞北京安图͟）ϳϱй的股权。

北京安图专注于生化类体外诊断试剂领域，生化试剂项目齐全，常规项目与特色项

目同步发展。

佳能全自动生化检验仪器是 /s� 市场上具有较高品牌力和终端覆盖率的生化





发生化免疫流水线 �ƵƚŽůĂƐ yͲϭ ^ĞƌŝĞƐ、高通量化学发光免疫分析仪 �ƵƚŽ>ƵŵŽ �ϲϬϬϬ

系列产品近期即将上市。

公司全新自主设计、研发的新一代实验室流水线 �ƵƚŽůĂƐ yͲϭ ^ĞƌŝĞƐ 在大幅降低

了流水线成本的同时，性能指标超越进口，率先融入 �/ 技术，立体轨道设计，优

势明显，值得期待。�ƵƚŽůĂƐ yͲϭ ^ĞƌŝĞƐ 包含进样、离心、开盖、分杯、开封膜、冰

箱、出样、各分析仪接口及各类型轨道等。融入了 �/ 样本信息识别、血清质量检

测技术，在线离心速度最高可达 ϰϱϬ 样本ͬ小时，在线冰箱容量高达 ϭϱϬϬϬ 管，满

足大多数医院需求。同时具备紫外线消杀功能，防止气溶胶污染，降低生物危害。

经过多年开发和打磨，公司推出新一代高通量化学发光免疫分析仪 �ƵƚŽ>ƵŵŽ

�ϲϬϬϬ 系列，该产品单个分析模块检测速度 ϲϬϬdͬŚ，支持 ϭͲϰ 台联机使用，最高可

达 ϮϰϬϬdͬŚ。该款仪器具有便捷体验、菜单丰富等特点，可拓展为 �ƵƚŽůĂƐ �Ͳϭ 系列、

�ƵƚŽůĂƐ �Ͳϭ 系列流水线，在实现流水线自动化的同时，满足各级用户对功能与空间

的个性化需求。谢谢。

ϱ．您好，请问 yͲϭ 流水线推广顺利吗

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。�ƵƚŽůĂƐ yͲϭ ^ĞƌŝĞƐ 作为公司近

日新推出的自主研发生产自动化流水线，目前处于营销策划阶段，正式上市还需一

定时间。谢谢。

ϲ．国家发展改革委同意由安图生物牵头，联合相关高校、科研院所和产业链

上下游企业，建立协同创新机制，组建新发突发重大传染病检测国家工程研究中心，

有没有实际的政策支持？公司在牵头的过程中如何做强主业？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。新发突发重大传染病检测国家

工程研究中心建设任务是联合国内基础研究、检测试剂开发、检测试剂临床评估等

领域领军机构，构建创新联合体，建成核酸检测、病原质谱、免疫检测、微生物药

敏 ϰ 个新发突发传染病检测技术工程研究平台，形成新发突发传染病检测试剂快速

工程化的能力，实现我国新型新发突发传染病系列检测试剂加急开发常态化，形成

国内完善的检测手段和检测网络。谢谢。

ϳ．苗总您好，新冠疫情重塑了 /s� 市场的格局，许多新进入者涌入化学发光

为代表的传统领域，并且增速显著。公司如何应对，如何保持自身在化学发光领域

的地位？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。安图生物秉承“致力于医学实

验室技术的普及和提高，为人类健康服务”的企业宗旨，将一如既往地专注做好主

业；公司管理层一贯勤勉尽职，做好公司经营管理工作，保持公司持续稳定健康发



展，以良好的经营业绩回报投资者，回报社会。谢谢。

ϴ．董事长你好，请问公司高管目前有没有人事调整？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司高管目前没有人事调整，

谢谢。

ϵ．请问如果后续核酸 ƉĐƌ 市场响应非常好，订单不断增多，公司是否有产能

提升的可能性？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。年度产能规划是根据年度市场

销售目标制定的，产能提升可以实现，但需要一定时间进行调整。谢谢。

ϭϬ．苗董，您好，请问二季度核酸 ƉĐƌ 是否满产满销？供不应求？

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。目前公司全自动核酸提纯及实

时荧光 W�Z 分析仪器系统为满产满销状态。根据相关管理部门近期发布的《关于

进一步降低新冠病毒核酸检测和抗原检测价格的通知》，核酸检测试剂的销售会受

到一定影响。谢谢。


